
平成３０年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月５日）

２－１

民進党・県民連合 ９番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県の観光と交流人口の拡大について

１ 浜通りを始めとした本県の観光振興にどのように取り組 知 事 観 光 交 流 課

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、小名浜港へのクルーズ船の誘致にどのように取り 土 木 部 長 港 湾 課

組んでいくのか尋ねたい。 観 光 交 流 課

３ 県は、人口減少が著しい地域の移住対策にどのように取 企画調整部長 地 域 振 興 課

り組んでいくのか尋ねたい。

二 地域と学校の関わり方について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、「地域と共にある学校」の実現に向け、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 結婚の支援について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、結婚を希望される方への支援にどのように取り組む

のか尋ねたい。

四 夜間中学について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立夜間中学の調査・研究事業にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

五 国際会議の開催支援について

１ 太平洋・島サミットの開催に当たり、県はどのように取 生活環境部長 国 際 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、世界水族館会議において、福島県の現状をどのよ 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

うに発信していくのか尋ねたい。 長



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 おもいやり駐車場の適正利用について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、おもいやり駐車場の適正利用を促進するため、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 がん検診受診率の向上について 〃 健 康 増 進 課

県は、がん検診受診率の向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 高齢者の再就職支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、高齢者の再就職支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

九 海岸漂着ごみの対策について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、海岸漂着ごみの対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 県立図書館の利用拡大について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立図書館において、子どもが本に親し

める環境づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 中小企業の後継者対策について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の後継者対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十二 生活困窮世帯等の子どもの学習支援について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、生活困窮世帯等の子どもの学習支援にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。


